
 

   

        

         令和２年度第１回学校保健委員会を行います。 
     １２月８日（火）の６限に「未来をつくる朝ごはん」をテーマに学校保健委員会を 

行います。令和２年７月にとった朝食に関するアンケート結果の発表、保健委員 
が作成した寸劇２つと芦原小からおみえになる鈴木菜穂栄養教諭さんのお話を 
予定しています。この学校保健委員会を通して、朝食の大切さを考えていけたら 
と思います。積極的に参加してください。 
 

まだまだ気がぬけませんね。新型コロナ 
ウイルス感染症の予防をしっかりしよう。 

 
 

 
 

                        

 

 

 

 

 

 

 

   

 

    

換気をしっかりおこなおう。                  

だいぶ寒くなりました。学校でも・家庭でも 1時間に１回くらいは対角線に窓を 

あけて部屋の中の空気を入れ替えよう。  

 

ほけんだより  

令和 2年 12月 2日 

豊橋市立前芝中学校 

NO.11 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

睡眠は大切ですよ！睡眠を削ってはいませんか？ 


